
 

 

いつも身近な存在でありたいと思っています 

皆さまこんにちは、社長の近藤です。会宝産業

では11月2日より全社禁煙を開始しました。 

全社というのは全社構内全域という意味で、今

まで構内に置いてあった灰皿などは全て撤去いた

しました。 

なぜこんなことをするかと言うと、それはやは

り社員に健康であって欲しいからです。 

タバコは百害あって一利なしだと思います。し

かし一方でタバコは気分転換になるという人もい

ますが、個人的には体に害を与えないものでリフ

レッシュしてもらえたらと思っています。 

ただ私はタバコを吸った経験がないので、喫煙

者の気持ちが分かりません。そこでタバコをやめ

た人に話を聞くと、やめるのはなかなか大変だと

いうことを聞いたので、時間に猶予を持って全社

禁煙を実行しようと決めました。 

そこで今年の5月1日に「11月からは全社禁煙

にする」と告知しました。 

その後は、2030健康経営チームのメンバーが

色々な発信をしてくれました。 

この半年間の間に次のようなタイトルの動画を

作ってくれました。 

さらに朝礼でも何度か直接社員に呼びかけてく

れました。 

全社禁煙は1つのきっかけではありますが、社

員全員が健康で生き生きと働ける職場づくりを今

後も進めていきます。 

 11月2日 全社禁煙 

日時 タイトル 

7/9 わたしは○○でタバコをやめました 

9/5 加熱式タバコと電子式タバコ 実際どうなの！？ 

9/24 タバコって本当に百害あって一利なしなの？ 

10/26 タバコはどのように体に悪いの？ 



 

 

 

 皆様こんにちは、11月も半ばを過ぎて北陸らしい天候不良、気温低下が多くなってきたと思っ

ていた矢先、日中20℃を超える日があるなど今年は予測が難しい気候となっています。トマトにとっては

晴れ間が多く、気温が高いのは嬉しいので、この期間に少しでも収穫量の増加と食味の向上につながれば

幸いと考えています。11月下旬あたりから春～秋作の栽培のものは順次株切りをしていきますが、最低気

温が0℃付近に落ちるまでは収穫ができますので、収穫ができるうちは継続していきます。 

 さて、羽咋のハウス・圃場ですが、10月下旬にサツマイモの収穫をしました。自然栽培でのサツマイモ

は土壌の改良が今一つだったせいかイマイチ満足のできるものではありませんでした。収穫したものはハ

ウス内で乾燥させてから保管し、順次出荷の予定です。来年の栽培に向けて土壌の改善を図

り、今回以上の結果を出せるようにします。ハウスでは畝の土壌改良を施して次作の定植を実

施、来年の2月ごろには収穫ができます。今回の土壌改良でどれほど生育

の改善ができているかを検証します。土壌改良は1作ごとに実施しますの

で、年々生育の向上が期待できます。収穫量・食味ともに今回を上回れ

るように取り組んでいきます。（担当：畠中） 

  

   

☆トマトを食べてさらに健康に                  
https://shiawasenotomato.jp/?mode=cate&cbid=1815505&csid=0

       農業の取り組み ～農業事業部より～ 

 社内ゴルフコンペ『第3回 会宝チェアマンズカップ』 

 国内部品課 吉川です。前日まで、悪天候の為、延

期や中止の心配をしていましたが、天候が回復して、会

宝産業社内ゴルフコンペ『第3回 会宝チェアマンズ

カップ』を行うことが出来ました。沢山の人達が参加してくれて総勢、17名

となりました。(他の会社の友人に話すと、「そんなにいるの！」と驚かれま

した。)初参加が2名、なんと初ラウンドの方もいました。 

 当社会長の開会挨拶の後、スタートしました。後半、雨が降った時間もあり

ましたが、中止になる事なく無事終了して、表彰式を行うことが出来、優勝

は、近藤高行社長！ 

 ベストスコアを更新した人もいました。みんなとてもいい笑顔をしていて、

とても楽しんでいる様子でした。この日の為、練習して来た人、道具や服装を

準備して来た人など、各自がさまざまな努力をして当日を迎えました。部署や

立場、年齢などの違いを越えて、一つの話題で盛り上がっている姿は、とても

ほのぼのします。普段は厳しい上司も、この日は満面の笑顔でした。私も、多

くの社員と、ゴルフが出来てとても楽しかったです。これからも、社員みんな

で楽しめる時間を作って行きたいと思います。 

★目的★ 

・社内の仲間達と親睦を深め、一体感を持って楽しむ。 

・ルールとマナーを修得し、人間力を身につける。 

☆ポケットマルシェ https://poke-m.com/products/75918 

https://shiawasenotomato.jp/?mode=cate&cbid=1815505&csid=0
https://poke-m.com/products/75918


 

 

 
   今月のパチリ☆ 

    

 こんにちは。2020年師走・・・。1年は本当に早いですね！今年は特にそう感じます。 

 さて、8月から当社農業事業部は「ポケットマルシェ」でトマトの販売を始めました。ポケットマルシェ 

（通称ポケマル） は、日本全国のお客様に、中間業者を介すことなく直接トマトを販売することが出来る

オンラインマルシェです。お客様と直接繋がりコミュニケーションがとれることが最大の魅力です。 

 8月に販売を始めて以来、おかげさまで大変たくさんの方々からご注文をいただいています。特にトマト

の旬である10月後半～11月は、とても甘くて張りのある美味しいトマトがたくさん収穫出来たこともあっ

て、293件（11/18現在）もの受注がありました。この期間、農業事業部は目の

回る忙しさでした。 

 しかし、お客様から「味が濃くてとても美味しい！」「美味しくて止まらな

いです。あっという間に食べてしまいました」「生産者さんが丁寧に作られて

いることが伝わってきます」など、たくさんの温かくて感動的なメッセージ

をいただき、とても励まされました。 

 生産者にとって「おいしかった。ごちそうさま！」と言ってもらえること

ほど嬉しい言葉はありません。全国のお客様の「ごちそうさま」を聞くため

に、これからも力を合わせて頑張ります！（担当：川村） 

社員海外レポート  

 皆さまこんにちは。Kaiho Middle Eastの畳谷です。12月2日から3日には、UAEでエミラティ（※ア

ラブ首長国連邦国籍の人）を対象に一年で一番盛り上がる『UAE建国記念日』があります。1971年12月

2日。6つの首長国（アブダビ、ドバイ、シャルジャ、アジュマン、ウムアルカイワイン、フジャイラ）に

より連邦国家が生まれ、翌年の同日に、ラアスルハイマが合流し、現在の7つの首長国によるUAEになりま

した。(今年は建国49年目の記念日) 

 前日から祝賀ムードになるため、公共機関の他にも多くの会社が連邦結成記念日とその前後は休日になり

ます。ホームページでも12月1日は『UAE記念日』として建国記念日の前夜祭のような位置づけで祝日扱

いになっていました。 

 さらに今年は4日から5日の週末とも重なって5

連休となります！ドバイの歴史はまだ浅いです

が、UAEの過去・現在・未来を称え、建国に携

わった人々の努力を思い返すために１ヶ月前から

国中の会社や家、ショッピングセンターなどが国

旗を掲揚し始めます。UAEカラーの赤・緑・白・

黒に染まった街はまさに圧巻です！王様を中心と

した国民の愛国心がすごく伝わってきます。 

FROM       

UAE 



 

 

 会宝産業株式会社 国内業務部 
 〒920-0209 金沢市東蚊爪町1丁目21-2 

 

車輌課 （車輌引取り・査定） 

TEL  076-237-5347 

FAX  076-237-1950 

Email : sales@kaiho.co.jp 

部品課 （部品注文/担当：大森・角島・古屋） 

TEL  076-237-5138 

FAX  076-237-6090 

Email : kokunai@kaiho.co.jp 

 北陸大学とのコラボ授業が始まりました。今回は国際コミュニケーション学部の「PBL入門」の一環なの

ですが、コラボ講義は３回目になります。 

 この講義は社会のリアルな課題に取り組むことで、課題解決能力の必要性を理解するとともに、いかに自

身が大学で成長するかを考えることを目的としています。そしてその課題を提供し、プレゼンテーションを

批評するという部分で私たちの役目をいただきました。今回提示した課題は「外国人材定着プログラムを策

定せよ」です。 

 そして今回は２名で課題説明をしてきたのですが、一緒に連れていった社員が北陸大学OBのモレノ・ア

レハンドロでした。彼はスペイン国籍ですから、入社後に価値観や文化の違いに悩んだこともあります。そ

う言う部分でも今回の講義には適任だと思い、一緒に大学に行ってきました。 

 今回の対象学生は１年生ですが、みなさんとても熱心に参加し

ていて感心しました。最後の質疑応答では時間が足りずにその後

の休憩時間でも色々と質問をしてくれました。やはり話し手とす

るとリアクションがあると嬉しいものです。 

 そしてこの講義にはなんと知り合いの姪っ子がいたとのこと。

世間は狭いものです！（担当：佐藤） 

 ホームページもご覧ください。      

 http://kaihosangyo.jp/ 

 ご意見ご要望はこちらまで  

 soumu@kaiho.co.jp （担当：宮村） 

 今月のトピックス ～ 北陸大学とのコラボ講義 ～ 

  相場情報 ～生産部より～ 

2020年11月 見込み台数 

 入庫台数 650台          

 処理台数 600台     

単位：円 

 こんにちは。会宝産業の山口です。季節外れの暖かさが続く日もありましたが、ようやく冬の気配が感じ

られ、冷え込む日もふえてきましたね。 

 一方で相場のほうは・・・鉄相場を中心に上昇傾向だったのではないでしょうか。これは関西地区の需要

が増えた事で国内の需給がタイトになり、相場を押し上げたと言われています。また、関東で発生した鉄が 

相場の高い関西に流れると言ったような現象も起き

ました。ただ、相場上昇の要因が地区の限定的なも

のに起因する事や、高炉の安定的な原料調達も見え

てきている為、今後の更なる相場上昇は見込めない

との見方も出てきています。また、銅に関しても中

国の需要増が見込まれる中、年初以来最高値を更新

してきている事も注目ですね。 

単位：円 単位：円 


